

REPORTER

Diwarnai Keharuan, Dandim 0415/Jambi Lepas Pabung Batanghari

solmi - JAMBI.REPORTER.CO.ID

Jul 27, 2022 - 20:09



foto : istimewa

JAMBI - Acara pelepasan atau pindah satuan maupun kegiatan Corp Raport bagi personel di lingkungan TNI, suatu hal yang lazim. Kegiatan tersebut merupakan bentuk kebijakan komando yang harus dilaksanakan dengan baik, sehingga dapat memberikan kontribusi yang optimal bagi keberlangsungan organisasi.

Seperti kegiatan yang dilakukan Dandim 0415/Jambi Kolonel Inf Marsal Denny di Aula Rang Kayo Hitam Kodim 0415/Jambi. Marsal Denny memimpin kegiatan pelepasan Pabung Batanghari dan Korp Raport Pasilog Kodim 0415/Jambi yang berlangsung khidmat dan diwarnai keharuan.

Mereka yang dilepas, yakni Letkol Inf AT Sihombing dilepas oleh Dandim 0415/Jambi, sebagai Pabung Batanghari. Yang bersangkutan memasuki masa

pensiun, sehingga jabatan itu harus ditinggalkan dan ditimbangterimakan kepada penggantinya kelak. Sementara untuk jabatan Pasi Log Kodim 0415/Jambi dijabat oleh Mayor Arm Rohandi.

Dandim Kolonel Denny ke hadapan kedua personel bersangkutan, menegaskan bahwa alih tugas dan jabatan merupakan bagian dari siklus pembinaan personel dan pembinaan satuan.

Rotasi jabatan perlu dilaksanakan untuk memelihara kinerja serta menjaga kualitas organisasi dalam rangka optimalisasi pencapaian tugas pokok satuan. Di samping itu rotasi jabatan juga diperlukan untuk meningkatkan wawasan manajerial dan profesionalisme bagi perwira sesuai jenjang karir dan jabatan yang diemban.

"Kepada Abangku Letkol Sihombing, perlu saya sampaikan rasa terima kasih yang tulus dan penghargaan yang tinggi atas pengabdian dan dedikasinya selama bertugas sebagai Pabung Batanghari. Semoga kedepan lebih sukses lagi, meski dijalur lain dengan profesi yang berbeda." tutur Dandim dengan nada haru.

Sementara kepada personel yang baru menduduki jabatan sebagai Pasi Log Kodim 0415/Jambi, Dandim berharap agar sesegera mungkin dapat menyesuaikan dengan lingkungan kerja dan mempelajari tugas pokok bidangnya, sehingga mampu memberikan warna positif dan motivasi kerja dilingkungan Kodim 0415/Jambi.

Lebih lanjut, Dandim berharap kepada Letkol inf AT Sihombing, meski tidak lagi menjabat dalam tugas di jajaran Kodim 0415/Jambi, komunikasi dan silaturahmi harus tetap terbangun dan tidak boleh putus. KBT yang terbentuk selama ini harus terbangun dengan baik.(UTI)